



スーパー耐久シリーズ 2022 Rd1 Suzuka Race Report

2022/3/19-20



新しい体制での最初のレース。様々な不安などがありましたが、自分の仕事をしっかりとこなすことに集中していきました。

ST-Z 予選 3位 晴れ/ドライ

土曜日のお昼に予選が行われました。今年僕はCドライバーなので予選の順位は関係ありませんでしたが、A、Bドライバーと同じ条件で新品タイヤを履かせていただきました。練習では雨の影響もあり、あまりドライでの周回を重ねることはできませんでしたが、総合3番手で終了することができました。上位2台とのタイム差は非常に僅差だったので決勝に向けて入念に戦略を立てていきました。

ST-Z 決勝 2位 晴れ/ドライ

日曜日の午後に5時間の決勝レースが行われました。僕は2回目と最後のステイントを担当し、一番長い時間を走行したので非常に重要な役割となりました。スタートではチームメイトが素晴らしい仕事をしてくださり、トップまで順位を上げることができました。しかしピットの時間が少し長く、3番手まで順位を落とす展開となりました。僕のステイントで1つ順位を上げましたが、タイヤの冷えている時にプッシュし過ぎてしまい、タイヤを壊してしまいました。後半はペースが上がらないまま最初のステイントを終えました。最後のステイントでは3位でコースに戻り、前との差は20秒近くありましたが残り10分のところでオーバーテイクし、2位でチェッカーとなりました。

スポンサーの皆様へ

今回も沢山の応援をありがとうございました。新しいチームでの初戦はいつもとまた違う緊張感がありましたが、最低限の仕事をする事ができたかと思います。実際にレースをしてみると様々な課題が自分やチームに出てきたので、まだまだ伸びしろが沢山あり今後が楽しみです。レベルが高く激戦区のST-Zクラスなので簡単に勝てるようなレースではありませんが、次戦は6月の24時間レースとなるので、シリーズを考えると非常に重要な一戦です。次こそは優勝できるようにチーム一丸となって取り組みたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。

